

# InternationalMedia

SELASA 23 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: BPPI SETPRES/MUCHLIS JR

## PRESIDEN JOKOWI CEK PENYALURAN BANTUAN PANGAN DI SALATIGA

Presiden Jokowi mengunjungi Lapangan Sepak Bola Klumpit Tingkir, Kota Salatiga, Jateng, Senin (22/1) untuk memastikan penyaluran bantuan pangan CBP diterima dengan baik. Presiden mengatakan bahwa bantuan tersebut akan diberikan hingga Maret 2024. Namun, bantuan serupa akan terus diupayakan pemerintah untuk dilanjutkan hingga Juni mendatang sesuai dengan kondisi APBN.

## Tiga Perusahaan BUMN Diduga Terlibat Kasus Suap Lintas Negara

Menteri BUMN Erick Thohir akan mengambil langkah hukum, bila tiga perusahaan pelat merah terbukti terlibat kasus suap lintas negara.

JAKARTA (IM) - Kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN) meminta otoritas penegak hukum di Amerika Serikat (AS) agar menyerahkan hasil

investigasinya soal kasus suap lintas negara atau foreign bribery. Suap yang disebut melibatkan perusahaan software asal Jerman, SAP, diduga menyeret

tiga perusahaan pelat merah dari Indonesia.

Adapun ketiga perseroan negara yang dimaksud adalah PT Pertamina (Persero), PT Angkasa Pura I (Persero) atau AP I, dan PT Angkasa Pura II (Persero) atau AP II.

Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir menegaskan, akan mengambil langkah hukum, bila tiga per-

sahaan pelat merah dinyatakan terbukti ikut andil dalam kasus suap lintas negara itu.

Hal tersebut disampaikan Staf Khusus (Stafsus) Menteri BUMN, Arya Sinulingga. Dia memastikan proses hukum melalui Kejaksaan Agung (Kejagung) akan ditempuh, jika Pertamina, Angkasa Pura I, dan Angkasa Pura II dinyatakan secara sah dan terbukti terlibat

kasus suap yang dimaksud.

"Ya kita kasih aja ke Kejagung (proses hukum)," ujar Arya saat ditemui wartawan di kawasan Jakarta Pusat, Senin (22/1).

Kementerian BUMN meminta agar otoritas penegak hukum di Amerika Serikat (AS) menyerahkan hasil investigasinya. Arya mengaku, hingga saat ini

► Bersambung ke hal 11

## Polisi Masih Dalam Laporan soal Firlu Bawa Dokumen KPK ke Praperadilan

JAKARTA (IM) - Ketua nonaktif KPK Firlu Bahuri dipolisikan buntut menyerahkan bukti dokumen penanganan kasus dugaan suap eks pejabat Direktorat Jenderal Perkeretaapian (DJK) Kementerian Perhubungan, dalam sidang praperadilan kasus pemerasan terhadap Syahrul Yasin Limpo (SYL). Pihak polisi menyebut masih mendalami kasus tersebut.

"Masih didalami," kata Dirkrimum Polda Metro Jaya Kombes Wira Satya, kepada wartawan di Jakarta, Senin (22/1).

Wira belum menjelaskan lebih detail soal pendalaman kasus tersebut. Termasuk ada atau tidaknya rencana pemeriksaan terhadap Firlu.

"Itu masih pendalaman dulu ya," terangnya.

Sebelumnya, Kapolda Metro Jaya Iren Karyoto memastikan bakal menindaklanjuti laporan tersebut. "Nanti kita lihat, kita teliti," katanya kepada wartawan di kawasan Monas, Jakarta Pusat, Kamis (21/1).

Karyoto mengatakan Polda Metro mulai mengusut kasus tersebut. Polda Metro juga akan melakukan klarifikasi terhadap pelapor dan mengumpulkan barang bukti.

"Kalau ada laporan, kita harus tindak lanjut dengan cara mengumpulkan dulu keterangan-keterangan, apa yang dibocorkan itu apa, dokumen yang bagaimana, gitu loh. Nanti si pelapor bawa dokumennya seperti apa, sama nggak dengan yang di pengadilan, ya kita teliti dululah," jelasnya. • mar

## Survei: 61,3% Masyarakat Indonesia Tahu Isu Dinasti Politik di Pilpres 2024

JAKARTA (IM) - Hasil Survei Charta Politika menyebut sebanyak 61,3 persen masyarakat Indonesia, mengaku mengetahui soal isu dinasti politik ketika ditanyakan soal isu politik pada pemilihan presiden (Pilpres) 2024.

Survei yang dilakukan pada 4-11 Januari 2024 ini, digelar dengan metode multistage random sampling terhadap 1.220 responden di seluruh Indonesia. Margin of error dari survei ini di angka 2,82 persen.

"Jadi kita menanyakan apakah masyarakat atau responden masih mengetahui atau

tidak mengetahui isu dinasti politik pada pemilihan presiden dan wakil presiden tahun 2024 ini," kata Peneliti Utama Charta Politika, Nahrudin ketika memaparkan hasil survei, dikutip dari kanal YouTube Charta Politika Indonesia, Senin (22/1).

Sementara responden yang menjawab tidak mengetahui isu dinasti politik sebanyak 28,7 persen. Lalu, ada 10,0 persen menyatakan tidak tahu atau tidak menjawab.

Responden yang mengaku mengetahui soal isudinasti politik ditanyakan, apakah

mereka setuju politik dinasti yang ada di Indonesia? Hasilnya, mayoritas responden menyatakan tidak setuju.

"Sebetulnya masyarakat tidak setuju dengan dinasti politik di Indonesia. Ada 63,0 persen yang menyatakan tidak setuju terkait adanya dinasti politik di Indonesia," ujar Nahrudin.

Sebanyak 20,2 persen menyatakan setuju dan ada 16,7 persen yang menjawab tidak tahu atau tidak jawab.

Terhadap mereka yang menjawab tidak setuju dengan isu

► Bersambung ke hal 11

## 47 Orang Korban Tanah Longsor di Tiongkok Belum Ditemukan

YUNNAN (IM) - Dua orang dilaporkan meninggal dunia tertimbun tanah longsor yang melanda Yunnan, provinsi barat daya Tiongkok pada Senin (22/1). Sementara sekitar 47 orang lainnya belum ditemukan.

Presiden Xi Jinping mendesak dilakukan upaya pencarian dan penyelamatan sekuat tenaga untuk meminimalkan korban jiwa.

Upaya penyelamatan sedang dilakukan ketika suhu di bawah nol derajat di kota Zhaotong. Namun, sejauh ini

belum jelas apakah ada orang yang meninggal.

Dilansir dari kantor berita AFP, Senin (22/1) kantor berita pemerintah Tiongkok, Xinhua, yang mengutip otoritas setempat, melaporkan, tanah longsor terjadi pada pukul 05.51 waktu setempat di wilayah Zhenxiang.

Stasiun televisi pemerintah CCTV mengatakan bahwa sekitar 18 rumah tertimbun tanah longsor, dan lebih dari 200 orang "segera dievakuasi"

► Bersambung ke hal 11



FOTO: ANT

### KEDATANGAN PESAWAT C130J SUPER HERCULES A1344

Wakil Kepala Staf Angkatan Udara Marsekal Madya TNI Andyawan Martono (tengah) menyerahkan cindramata kepada kru Pesawat C130J Super Hercules A1344 saat tiba di Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, Senin (22/1). Unit keempat dari lima pesawat C130J Super Hercules pesanan Kementerian Pertahanan tersebut nantinya akan ditempatkan di Skadron Udara 31 Lanud Halim Perdanakusuma untuk melaksanakan tugas-tugas TNI AU dalam mendukung angkutan udara.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Memaafkan orang lain berarti berlaku baik pada diri sendiri.  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\* Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%  
3 Ply Masker  
Nyaman dipakai sehari-hari

### ASALTAU!

## Seorang Petani di OKU Diterkam Beruang, Kakinya Putus Digigit

SEORANG petani di Desa Mendingin, Kecamatan Ulu Ogan, Kabupaten OKU, diterkam seekor beruang. Korban bernama Joni harus merelakan kaki sebelah kirinya hilang karena putus akibat gigitan beruang.

Joni diterkam seekor beruang saat berada di kebun miliknya. Menurut keterangan keluarga kepada pihak kepolisian, korban tidak menyadari kehadiran beruang dan langsung menggigit kaki korban hingga putus.

Korban mencoba membela diri dengan menggunakan senjata tajam yang kebetulan dipeganginya dan berhasil menghujam beruang sebanyak tiga kali hingga membuat beruang tersebut melarikan diri.

Kepala BPBD OKU, Januar Effendi menyebutkan jika kehadiran beruang ke kebun warga itu disebabkan saat ini sedang musim buah-buahan. Masyarakat Ulu Ogan dan sekitarnya diimbau untuk meningkatkan kewaspadaan

► Bersambung ke hal 11

## Paling Tajir, Kucing Taylor Swift Punya Harta Hingga Rp1,5 Triliun

KUCING jenis Scottish Fold milik Taylor Swift merupakan salah satu kucing terkaya di dunia saat ini. Setidaknya, kucing bernama Olivia Benson itu, kini memiliki kekayaan bersih sebesar US\$ 97 juta atau sekitar Rp 1,51 triliun (dengan kurs Rp 15.600).

Jumlah tersebut bahkan jauh lebih besar dari penghasilan kekasih Taylor Swift, Travis Kalce sebesar US\$ 40 juta.

Dikutip dari Lifestyle Asia, Senin (22/1), Olivia Benson diadopsi Taylor Swift pada Juni 2014. Namanya diambil dari karakter favorit Taylor Swift dalam Law & Order: SVU. Olivia punya satu saudara perempuan dan satu saudara laki-laki yakni jenis Scottish Fold bernama Meredith Grey dan jenis Ragdoll bernama Benjamin Button.

Sumber kekayaan Olivia berasal dari riwayatnya sebagai kucing selebriti. Olivia pernah muncul bersama Taylor dalam iklan

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.547,00	15.527,00
SGD	11.700,00	11.670,00
AUD	10.452,00	10.412,00
HKD	2.021,00	1.961,00
EUR	17.208,00	16.958,00
GBP	19.987,00	19.717,00

Senin 22 Januari 2024 13:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>